

## ABSTRAK

**Evi Berutu. 3103321017. Perubahan Sistem Perkawinan Pada Masyarakat Pakpak Kelasen di Manduamas Kabupaten Tapanuli Tengah. Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Medan 2014.**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui secara mendalam mengenai Perubahan Sistem Perkawinan pada Masyarakat Pakpak Kelasen serta menggambarkan perubahan-perubahan apa saja yang terjadi dalam sistem perkawinan tersebut dan untuk mengetahui Faktor-faktor serta latar belakang perubahan sistem perkawinan yang terjadi pada Masyarakat Pakpak Kelasen di Manduamas Kabupaten Tapanuli Tengah. Dengan mengumpulkan data-data, penulis melakukan penelitian kepustakaan dengan mengumpulkan buku-buku, dokumen, dan sejenisnya. Selain itu untuk mendukung data penulis juga melakukan penelitian lapangan (Field Research) dengan observasi, wawancara dan data dokumentasi untuk menegakkan fakta dan menarik kesimpulan yang kuat data yang digunakan penulis diperoleh dari data primer dan sekunder.

Dalam menganalisis data penulis melakukan langkah-langkah dengan cara mengumpulkan data, menganalisis data, interpretasi data, dan membuat kesimpulan serta membandingkannya dengan buku-buku yang lain yang diperoleh dari hasil observasi dilapangan dan wawancara. Kemudian mengklasifikasikan atau mengelompokkan data berdasarkan analisis data yang terkandung dalam masalah itu sendiri, terakhir menarik kesimpulan dari berbagai data yang dibuat berdasarkan hipotesis yang dirumuskan.

Dari hasil penelitian tersebut maka dapat di simpulkan bahwa sistem perkawinan suku Pakpak Kelasen sudah mengalami perubahan dengan menggunakan adat baru yaitu adat Batak Toba. adapun penyebab dari perubahan sistem perkawinan tersebut adalah bahwa adat Pakpak terlalu rumit dan membutuhkan biaya yang banyak, masyarakat Pakpak Kelasen lebih melestarikan budaya lain, generasi Pakpak kurang mendapat dukungan dari para orangtua kurangnya dukungan dari pemerintah setempat rendahnya tingkat ekonomi menyebabkan terjadinya perubahan dan rendahnya tingkat pendidikan.